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あなたの声を
確実に実行します。

県議会一般質問を行いました。
今回の議会質問で取り上げ
ました千疋橋については早
急に調査を終え、側道橋を
建設する目処がたちました。

春日神社前道路は来年度
の完成を目指しています。
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岐阜県消防操法大会にて岐阜県消防操法大会にて

石破茂元大臣による講演がありとても有意義でした。
今日本で一番大切かつ深刻な問題は人口が確実に減少し
て行くことだとせつせつと話されました。
本当に素晴らしい講演でした
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阪神淡路大震災を教訓とした地震と災害に対す
る防災と減災への人 の々切なる願いを込めて建
られた、人と防災未来センターを視察しました。
（於・兵庫県）
※県議会総務委員会にて
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アメリカから市長さん始め政治家の方々 が関市へおみえ
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美濃にわか茶屋で、世界農業遺産認
定のお祝い会が開催され、鮎雑炊を
みんなに振る舞いました。
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皇太子殿下をお迎えして全国農業担
い手サミット岐阜大会が開かれました。
その後の交流会で乾杯をしました。
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関市役所のホールにおいて動物愛護
フェスティバルが行われました。
関市役所のホールにおいて動物愛護
フェスティバルが行われました。

鮎の病気にはどんなワクチンが有効な
のか現在の状況と今後の見通しについ
て説明を受けました。
説明者：松岡科学研究所(於・東京都)
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関市洞戸地内において総合防災訓練
が行われました。
大勢の市民参加のもと自衛隊員や警
察、消防の人達と一緒に真剣な訓練が
できました
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イギリス･ドイツ･イタリア・スウェーデン・アイル
ランド・スイスから40名の選手を迎えて空手
の大会が岐阜で開催されました。

イギリス･ドイツ･イタリア・スウェーデン・アイル
ランド・スイスから40名の選手を迎えて空手
の大会が岐阜で開催されました。

曽代用水記念碑除幕式曽代用水記念碑除幕式

関アウトドア・ナイフ・ショー関アウトドア・ナイフ・ショー

長良川鉄道の30周年を祝う会が開催され1日駅長
も参加しました。
長良川鉄道の30周年を祝う会が開催され1日駅長
も参加しました。

児童作品展の表彰式にて児童作品展の表彰式にて

元関市長の後藤昭夫先生の遺作展にて元関市長の後藤昭夫先生の遺作展にて

関市の文化会館の華道展にて関市の文化会館の華道展にて
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